



かしのみ通信

R2-第7号 (累計60号)
令和3年1月18日
青森工業高校定時制生徒会



冬季スポーツ大会結果

R2.12.18 アオモリボウル

- 第1位 山崎 海斗 (T4)
- 第2位 伊藤 新 (T2)
- 第3位 横内 敬人 (T3)
- とび賞 大坂 桜太 (T2)
- ラッキー7賞 横山 紘也 (T4)



1位は、熟練の4年生でした！さすがです！



先生方も参加しました！



全員マスク着用での参加でしたが、楽しめていたようで良かったです！

1/28 (木)
4年学年末考査
火曜日の授業

1/27 (水)
29 (金)
SPI検査
(1~3年次)

1/27 (水)
課題研究発表会

1/26 (火)
木曜日の授業
避難訓練

1/20 (水)

【今後の予定】



3学期が始まりました！



令和3年に入り、3週間近く経ちました。冷え込む日も多く、積雪もとても多い冬休みでした。皆さんはどんなふうにお過ごしでしたか？年末年始から現在に至るまで、青森県を含めた全国で、新型コロナウイルス感染症拡大に歯止めがなかなかからない状態が続いています。しかし、毎日が大切な一日であることには変わりありません。感染を防止しつつも、自分なりに充実した一年にしたいものです。

4年生は、高校生活最後の学年末考査まであと少し。4年間の学校生活の集大成ともいえる課題研究発表会も控えており、もうひと踏ん張りです。体調を整え、クリアすべきものを、着実にこなしていきましょう。

1~3年生の皆さんは、昨年を振り返り、自分自身の改善すべき課題がある場合は、克服できるようコツコツと励みましょう。また、チャレンジしてみたいことが見つかった場合は、ぜひ最初の小さな一歩を踏み出してみましょう。

新生徒会が始動しました！



令和2年12月24日、新生徒会役員が委嘱されました。今後の生徒会行事の企画運営は、新生徒会が中心となって行うこととなります。生徒会役員の数も、今後の生徒数減少を考慮に入れた結果、8名から5名となりました。そして、会計監査として1年生が1名加入しました。

最初の大きな仕事は、2月に行われる「春季スポーツ大会」です。生徒会役員も含め全学年が参加する行事なので、準備や片付けなどに少し人手が足りません。春季スポーツ大会が、「楽しくスムーズに気持ちよく」実施できるように、ぜひとも、ご協力、よろしくお願いいたします！